Segundo.

Que deberá el Ayuntamiento, una vez subsanadas las deficiencias, remitir el correspondiente Texto Refundido para su toma de conocimiento, facultándose al Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo y Planificación Territorial a dicho fin.

Tercero.

Ordenar su publicación en el B.O.R.M. de conformidad con lo establecido en el artículo 32.4 de la Ley Orgánica 4/82, de 9 de junio, de Estatuto de Autonomía de la Región de Murcia, en relación con los artículos 44 de la Ley del Suelo y 134 del Reglamento de Planeamiento, así como su notificación al Exemo. Ayuntamiento de Murcia y a todos los interesados en el expediente.

Contra la presente Orden Resolutoria podrá interponerse —sin perjuicio de la formulación de cualquier otro recurso que se estime procedente— recurso de reposición ante el Excmo. Sr. Consejero de Política Territorial, Obras Públicas y Medio Ambiente, en el plazo de un mes, computado a partir del día siguiente al de esta publicación, teniendo este recurso el carácter de preceptivo y previo al recurso contenciosoadministrativo, ante la Sala correspondiente del Tribunal Superior de Justicia de la Región de Murcia.

Murcia, 9 de enero de 1992.—El Director General de Urbanismo y Planificación Territorial, Antonio Gómez-Guillamón Abizanda.

ANUNCIO Orden Resolutoria del Excmo. Sr. Consejero de Política Territorial, Obras Públicas y Medio Ambiente de fecha 17 de diciembre de 1991 relativa a Plan Especial de Reforma Interior 4 de Cieza (zona del anterior campo de fútbol). Promovido por el Ayuntamiento. Expte. 85/91 de Planeamiento.

Con fecha 17 de diciembre de 1991 el Excmo. Sr. Consejero de Política Territorial, Obras Públicas y Medio Ambiente ha dictado la siguiente Orden Resolutoria:

Primero.

Aprobar definitivamente —a reserva de la subsanación de las deficiencias recogidas en la Fundamentación Jurídica Tercera— el Plan Especial de Reforma interior (PERI 4) del término municipal de Cieza, promovido por el Ayuntamiento.

Segundo.

Que deberá el Ayuntamiento, una vez efectuadas las citadas rectificaciones, remitir a esta Consejería el correspondiente Texto Refundido para su toma de conocimiento por el Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo y Planificación Territorial, al que se faculta para dicho fin.

Tercero.

Ordenar su publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» de conformidad con lo establecido en el artículo 32.4 de la Ley Orgánica 4/82, de 9 de junio, de Estatuto de Autonomía de la Región de Murcia, en relación con los artículos 44 de la Ley del Suelo y 134 del Reglamento de Planeamiento, así como su notificación al Excmo. Ayuntamiento de Cieza y a todos los interesados en el expediente.

Contra la presente Orden Resolutoria, podrá interponerse —sin perjuicio de la formulación de cualquier otro recurso que se estime procedente— recurso de reposición ante el Excmo. Sr. Consejero de Política Territorial, Obras Públicas y Medio Ambiente, en el plazo de un mes, computado a partir del día siguiente al de esta publicación, teniendo este recurso el carácter de preceptivo y previo al recurso contencioso-administrativo, ante la Sala correspondiente del Tribunal Superior de Justicia de la Región de Murcia.

Murcia, 9 de enero de 1992.—El Director General de Urbanismo y Planificación Territorial, Antonio Gómez-Guillamón Abizanda.

ANUNCIO de la Resolución de la Dirección General de Urbanismo y Planificación Territorial de fecha 8 de enero de 1992, por la que se autoriza previamente la construcción en suelo no urbanizable en el término municipal de Molina de Segura.

Vista la documentación presentada y los informes favorables emitidos por los servicios competentes.

El Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo y Planificación Territorial con fecha 8 de enero de 1992, ha dictado la siguiente Resolución:

Autorizar previamente el uso excepcional de los terrenos sitos en los lugares que a continuación se indican, con la condición de que con anterioridad a la concesión de la preceptiva licencia por parte del Ayuntamiento, se haga constar en el Registro de la Propiedad correspondiente, mediante nota, que la licencia agota el aprovechamiento urbanístico de la finca, y que por tanto tiene el carácter de indivisible en los términos previstos en la legislación urbanística.

Expte. 187/91. Solicitud de almacén agrícola y casa de labranza en Campotejar Alta. Molina de Segura. Promovido por don Pedro Piñero López.

El expediente estará expuesto al público en el plazo de quince días contados a partir del día siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» para que puedan formularse las reclamaciones y observaciones que se estimen convenientes, en los Servicios de Urbanismo, sitos en Plaza Santoña, durante el plazo indicado.

Murcia, a 9 de enero de 1992.—El Director General de Urbanismo y Planificación Territorial, Antonio Gómez-Guillamón Abizanda.